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Intensa semana en la 
U P A E P La UPAEP colaboró con la 

Cruz Roja 

El martes 24 de marzo, más de 2 mil alumnos de la 
UPAEP salieron a la calle para ayudar a la noble tarea de la 

Sigue en la pág. 3 

Ceremonia de Cruz Forjada 

El pasado 19 de marzo se llevó a cabo la ceremo
nia en la que 700 jóvenes universitarios recibieron de manos 
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La universidad virtual una 
realidad en la UPAEP 

Más de 2 mil alumnos de la UPAEP 
recibirán crédito educativo 

A través del Ban
co Mundial se darán crédi
tos educativos a estudiantes 
de licenciaturas y maestrías 
de 40 universidades del 
país, con un monto de 150 
millones de dólares, y se 
beneficiará a 60 mil alum
nos del país, aseguró Ra
món de la Peña Manrique 
Presidente de SOFES (So
ciedad de Financiamiento a 
la Educación Superior) du
rante una rueda de prensa 
que se desar ro l ló en la 
UPAEP. quien será una de 
las beneficiadas con este 
tipo de ayuda 

Este crédito tendrá 
una vigencia de 5 años y se 
renovará en esc mismo lap
so con la finalidad de que 
aumente y beneficie a un 
número mayor de estudian
tes, ya que su objetivo es to
talmente social por lo que 
se busca ayudar a los alum
nos de escasos recursos 
económicos con una amplia 

capacidad para el estudio, de 
esta manera se podrá otorgar 
hasta el 80 por ciento de beca 
del cos to total de la 
colegiatura, esto se puede 
aplicar desde el inicio de la 
carrera o bien desde el se
mestre que el alumno lo so
licite 

En la en t idad se 
destinarán 15 millones de 
dólares por cinco años, que 
representa el 10 por ciento 
del monto total del crédito 
para las principales universi
dades poblanas, entre ellas la 
UPAEP. quien beneficiará a 
2 mil alumnos y lo pondrá 
en marcha a partir de mayo 
próximo. 

De la Peña Manri
que manifestó que el alum
no tiene hasta 15 años para 
pagar el crédito y la tasa de 
interés se cobrará 2 puntos 
debajo de lo que les cobra el 
Banco Mundial, con la fina
lidad de que el alumno pue
da tener acceso a él de ma-

Ramón de la Peña Manr ique , Presidente de SOFES, 
en rueda de prensa 

era fácil, por ello SOFES tad de elegir la institución 

busca donativos y ayuda fe-
deral para cubrir la d i fe re n -
cia 

Cabe señalar que 
este crédito se destinará di-
rectamente al alumno y será 
el quien elija en donde estu
diar por lo que las universi
dades deben pensar en su 
calidad educativa para no 
quedarse fuera de la jugada, 
toda vez, que los estudiantes 
desde ahora tendrán la liber-

de educación superior en 
que desean formarse, sin te
ner la restricción económi
ca, que en el pasado los 
hacia elegir las escuelas sin 
calidad, como su única op
ción . coincidieron Ramón 
de la Peña Manrique y el 
C.P. José Luis Cas t ro 
Camarillo Vicerrector Ad
ministrativo de la UPAEP. 

Águilas Demoledoras 
La firma del convenio con la National University de 

San Diego. California agilizará la instauración del primer pro
grama de posgrado a distancia en la UPAEP. el reconocimien-
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Por Leopoldo Aguilar 

Segunda División 

Las Águilas UPAEP 
demolieron a los Jaguares de 
Tabasco por 7-0 en el CIU en 
la que los rojiblancos jugaron 

Ganadores 
Vitral Imagen de María Trono 

de la Sabidur ía 

Mario Alberto 
Romero 

Rodríguez 
Mar iano 

Mateos Cruz 
(DPP) 

Juan Pablo 
Morales Díaz 

Fe rnando 
Rodríguez 

Concha 

LOS TRABAJOS ganadores se exhibirán en la entrada principal 

de la universidad con su justificación correspondiente. 

con gran nivel, destacando Enrique Torres y Luis flores con 2 
goles cada uno en esta victoria que los mantiene como 
superlíderes de la Segunda División 

A pesar de no haber llegado claramente, en el minuto 
15 en una falta sobre Ángel Manrique dentro del área se decre
tó penal, que Yahir Vega cobró para poner en ventaja a los 
rojiblancos 

En el minuto 28. los aguiluchos realizaron el segundo 
gol en una jugada de Noé Priego que por lado derecho cedió a 
Enrique Torres que puso el 2-0. el tercer gol fue obra de Fer
nando Martínez, nuevamente a pase de Noé Priego con lo que 
la primera parte se cerraba 3-0 

Para la segunda mitad las Águilas no bajaron el ritmo 

y borraron definitivamente a Jaguares, Ángel Manrique puso el 
4-0 de cabeza en un tiro de esquina 

En esta segunda parte ingresó Luis Flores y en el mi-
nulo 23 en un contragolpe que inició Alexandre, "El Ratón" 
destronco a la defensa y portero rival para poner el quinto, dos 
minutos después en un descuido defensivo Luis Flores robó el 
balón y puso el sexto. 

Ante un equipo que ya estaba totalmente vencido, un 
desborde del capitán Paulo Serafín por la derecha centró para 
que Enrique Torres cerrara la cuenta con el definitivo 7-0. 

Con el resultado los aguiluchos son superlíderes de la 
Segunda Division a nivel Nacional 

UPAEP juega en la Zona Centro Sur. que se compone 
de dos grupos, existe otra Zona, la Norte Occidente con dos 
sectores más, por lo que los aguiluchos son líderes de este cir
cuito compuesto por 41 equipos, asi que es un gran mérito. 

Este sábado juegan en el CIU contra Lobos a las 13 
horas 



S O C I A L E S 
*La persona que 

encontró un monedero negro 
con credenciales a nombre de 
Belinda P.Q., favor de lle
varlo a sala de maestros. P.P. 
Sólo quiero las credenciales. 

Quien haya en
contrado una cartera color 
hueso en el CETEC, sobre 
los teléfonos el 9 de mar
zo, favor de entregarlos en 
las oficinas de prensa con 
Miguel Ángel Sainos. Ur
gente, tiene identificacio
nes. 

*Si encontraste el 
martes 18 por la tarde una 
carátula de autoestéreo 
kenwood, para cd. por favor 
hablarme al 49-2225. con 
Agustín. Gracias , habrá re
compensa. 

•Jenny (2o. Psico): 
Sabes eres una niña muy 
linda tanto físicamente 
como en tu forma de ser. 
P.D. Ya no seas tan popu
lar. Atte. Iván (6* Econo
mía). 

•Irma. Rene. AUM: 
Gracias por tu amistad y apo
yo, eres única, sin tu enlace 
hubiera ocurrido una 
catástrofe. Mil gracias. Atte 
Ratón y compañía.P.D. 
Échale ganas y a trabajar 
duro para salir 

•Marco Polo. (10° 
CICOM): Eres un super 
amigo, te extraño mucho, 
suerte con tu próximo es-

universitaria 
treno. Atte. USSA. 

* 10o CICOM "A": 
Son un grupo estupendo, gra
cias por estos cinco años, fu
turos licenciados . suerte y 
éxito para todos USSA. 

*Magali 6" Dere
cho: Que bueno que ya no 
andas con tu novio, espero 
que me des la oportunidad 
de demostrarte que yo si te 
quiero. Atte. V.R.E. 

•Israel (8o Siste
mas): Es muy bueno volver 
a ver tu hermosa mirada, y 
cuando sonries te ves mucho 
mas guapo Atte. Ya sabes 
quien. 

'Lizbeth T.M. (4o 
Sistemas): Feliz cumplea
ños, que este día estes llena 
de alegrías y buenos deseos 
de todos los que te quieren 
y que así como llega la pri
mavera y reverdece aque
llo que parecía muerto, 
vuelva en ti el amor, y te des 
la oportunidad de amor y 
se amada, fe comprendo, 

pero también entiéndeme 
a mí. Tu admirador. 

•Fátima Diez (Pe
dagogía): Deseamos que tu 

cumpleaños haya sido inol
vidable y recuerda que te 
queremos mucho. Tus ami
gos: Lupita. Lulú, Liliana. 
Leyvi y Saúl 

*Beto (Fútbol Rá
pido): Cada vez que veo tu 
foto, me dan ganas de llo
rar. Tener tus labios tan 
cerca y no poderlos besar. 
Atte. Vara. 

•Manuel Muñoz 
(4o Med): Te quiero más que 
a mi madre, mira que estoy 
pecando porque ella me dio 
la vida, y tú me la estás qui
tando Atte RVA 

' L a u r a Ramón. 
(2o Mercadotecnia): Mil fe
licidades por tu Cruz For
jada. Es difícil dudar que 
los próximos semestres de 
nuevo la obtengas ¡¡¡Tú 
puedes!!!. Atte. Nancy (4" 
Medicina) P.D. ¿ Cuando 
vamos a festejar?. 

Saludos a Paty 
Cid. Maria Luisa. Sandra. 
Támara. Pancho. Memo, 

Soma. Sofía. Pili, Jorge. 
Winnie. Laura. Miguel de 2o 

"A" CICOM de parte de 
Karen Macias de 4" CICOM 

Saludos especia
les a Sonia y Alejandra 
Rosas Feliz cumpleaños... 
Karen Macias 4 CICOM. 

Marco A Sarna-
niego (2o D PP). ¿Recibis
te la paleta de corazón el 14 
de febrero? Te mando un 
gran ... saludo, espero que 
tengas un bonito día. Tu ad
miradora de instituciones 
P.D. ¿ Por qué adelgazaste 
tanto? 

"Un saludo a la fa
milia Tuti- frutti- García: 
Salvador, Blanca y Nadia. 
¿ Ya se hizo la gelatina?. Su 
tía Cecy Quintana. 

*A todas las chavas 
de basquetbol femenil. Mu
chas ganas!, vamos por el 
CONADEIP# 11 Evelyn. 

•Melthalion. Te 
amo, nunca cambies, eres 
muy lindo. Con amor 
Melwen. 

•Melwen gracias 
por seguir haciendo que la 
magia de esta relación siga 

brillando, sigue asi Con 
amor Melthalion 

Liga (2o D.G.): 
Gracias por un día tan pa

dre en reino. Atte. Tus ami
gos. 

•Erik Ya no |ue-
gues ahorcado porque le fal
ta pizarrón. Atte Melwen y 
Melthallion 

•Juan Antonio 
Rodríguez Fraile ( Vaque
ro 6" Agronomía): Por qué 
te empeñas en relacionar
me con Esquitín y Edgar, 
acepto que son simpáticos, 
pero nadie podría resistir
se a tu sencillez, tu amabi
lidad, y a tu carácter, tan 
agradable. Desde que te vi 
supe que me ibas a encan
tar. No has notado que 
siempre coincidimos en 
muchos lugares. Me encan
tas. Atte. Tú sabes quien. 
P.D. Enséñame a pescar. 

•Ing. Civil invita a 
Acapulco los días 28.29. 30. 
31 de junio y 1 de julio In
teresados comunicarse con 
Gerardo Rincón al 47-11-41 
o con Roberto Lopez Ruiz en 
horario de 10o. Semestre, 
$880) incluye transporte y 
hospejade 

•Bárbara Z (8" 
D.G.): Eres muy especial y 

me facina estar contigo, ya 
no te enojes tanto sí. Con 
cariño, tu ya sabes quien. 

•Melina y Cristy 
(8"A" CICOM): Muchísimas 
felicidades por su Cruz, ya 
era justo ¿no? L.Q.M. Cecy. 

•A las muchachas 
que se mandan recados en 
ingles en la ensalada: Sola
mente les quiero decir que 
"no sean sangronas", vivi
mos en México. P.D. Cruz 
Forjada no se escribe 
Worth Cross. 

•Miguel (22178): 
Ya no te veo tanto. ¿Qué 
pasa? Se te extraña, sólo 
quiero que lo sepas OK. 

• Ing. Civil invita 
a Acapulco los días 28, 29, 
30), 31 y 1 de junio, intere
sados comunicarse con Ge
rardo Rincon al 47-11-41 o 
con Roberto López Ruiz en 
horario de 10" semestre. 
$880", Incluye transporte 
y hospedaje. 

*A la persona que 
haya encontrado 1 anillo de 
compromiso en el baño del 
ler piso del edificio B el lu
nes 23 de marzo en la tarde, 
por favor lo podrían entregar 
a "Idiomas" con la profra 
Linda Canto o Rosa Cruz 
(tiene un valor sentimental. 

más que monetario). ¡Me 
urge encontrarlo! 

INVÍTANOS A TU CUMPLEAÑOS 

Sí festejas tu cumpleaños 
en las instalaciones de la 
UPAEP, "El Universita
rio" publica tu foto con 

tus amigos. 
Sólo ven al departamento 

de Comunicación e 
Imagen y nosotros nos 
encargamos de todo. 

Participa en "El Universitario" 
trae tus colaboraciones, recados 
y sugerencias al Departamento 

de Comunicación e Imagen, 
ubicado en la planta baja del 

Edificio B 

Conferencia 
'Museos de la Ciudad 

de Puebla" 

Por la Maestra Flor Palma 
12:30 hrs. 

B-34 
Lunes 30 de Marzo 

Muy bien compañeros, pues los 
Oseares llegaron y se fueron, y el absoluto triun
fador fue TITANIC. 

Así es. la cinta de James Cameron 
"inundó" a la competencia el lunes por la no
che al ser otorgado por la Academia de Artes y 
Ciencias Cinematográficas 11 de las 14 nominaciones en 
las que se encontraba, empatando a la cinta Ben Hur como 
las películas que más Oscares se han llevado. Entre los pre-
mios que ganó la cinta de amor de Cameron: mejor pelícu
la, mejor director, mejor vestuario, mejor partitura ori
ginal y mejor canción. 

La Academia volvió a mostrar sus intereses al pre
miar por enécima vez una cinta que fue la que más ganan-

cias tuvo y 
no a la que 
más se lo 
merecía. 

L a s 
películas que 
le seguían en 
el número de 
participacio
nes Los An
geles al Des
nudo y 
Mente In
d o m a b l e 
quienes con
taban con 9 
nominacio

nes cada una se tuvieron que conformar con dos premios 

DESDE EL PALCO 
Por: Armando Esponda G. 8o CICOM 

cada una: mejor guión original y mejor actriz, de reparto, 
mientras que la otra se llevó los de 
mejor guión origina y mejor actor 
de reparto, ¿¡coincidencia!?, yo no 
lo creo. 

Mientras que la cinta de James I.. 
Brooks, Mejor... Imposible, dio lo 
mejor, pero de sus actores, se lleva
ron los dos galardones correspon
dientes a esta categoría, mejor ac
tor y actriz. 

En cuanto al evento, que les puedo 
decir, estuvo vilmente aburrido, ya 
que la mayoría de las categorías ya 
estaban pedidas por la cinta de 
TITANIC, no existió sorpresa algu
na en el evento, excepto las 

premiaciones de Helen Hunt y Robin Williams quienes no 
se esperaban ganar el codiciado premio de la Academia 

En cuanto a las premiaciones, seguimos con el cuen
to de todos los tiempos, los miembros de la academia siguen 
premiando en cuanto a sus intereses y en cuanto a la forma de 

comportamien-
por ejemplo, 
tuvo que esperar 
p o s t u l a c i ó n 

uni 

lo de los actores. 
Robin Williams 
a su tercera 
para poder lle

varse el Oscar, siendo que se lo merecía des
de su actuación en la cinta de Sociedad de 
los Poetas Muertos y también por su parti
cipacion en El Pescador de los Sueños, pero 
como el actor no había obedecido a la aca
demia pues fue castigado 

por los miembros de ésta. 

A Celine Dion le tuvieron que 
dar el Osear no por su increíble voz o por 
la estupenda producción de la canción que 
interpretó My heart will go on. sino por 
que la academia le debía el favor desde el 
año pasado cuando ella se prestó a cantar la música que 
Barbara Straisand no quizo cantar 

También se vio la incapacidad de los miembros que 
otorgan el premio del Osear de abrirse a premiar a las cintas 
del genero de la comedia como fue The Full Monty que, 
bajo el pretexto de una demanda por plagio, dejó a la cinta 
británica con un sólo galardón, el de Mejor Partitura para 
una cinta de comedia 

Pero en verdad no se de que me quejo, siempre ha 
sido el mismo cuento, a la academia siempre se le va a dar 
por premiar a las cintas que le dan mejor imagen, aunque a 
muchos no les guste. TITANIC no se merecía el premio a 
me|or película, cualquiera de las otras cintas que estaban 
nominadas se lo merecían más que ésta. 

Lo dije una vez. y lo volveré a decir, en los Oseares 
nunca se va a poder competir contra las superproducciones 
hollywoodenses Ni el año pasado, en que se nominaron a 
puros filmes "independientes ". terminó por ganar la que más 
presupuesto tenía y no la que en verdad se debería haber 
llevado el premio 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

ACADÉMICAS 
Coordinadora: Melina Ariza Sánchez. /8o. CICOM 

Se inauguró el Diplomado en Alta 
Dirección de Educación Médica 
Con la finalidad de mejorar la cali

dad de la educación médica en nuestro país 
la AMFEM (Asociación Mexicana de Escue
las y Facultades de Medicinal creó el diplo
mado en alta dirección de educación médica, 
en donde se pretende formar a los profesores 
de las facultades de medicina para ocupar 
puesto directivos y de esta manera orientar 
ala educación a la excelencia y así generar 
profesionistas capaces y competitivos a ni
vel mundial. 

Lo anterior fue señalado por el Dr. 
Octavio Castillo y López Director de la Divi
sión de Ciencias de la Salud de la UPAEP 
durante el evento inaugural, quien agregó que 
es una prioridad crear las condiciones nece
sarias para ofrecer en las escuelas y faculta
des de medicina del país las herramientas con 
las cuales los alumnos podrán abrir su cam
po laboral al contar con una preparación que 
los coloca al parejo de cualquier profesionista 
médica del mundo. 

Cabe señalar que esta es la primera 
vez que se realza un estudio tendiente a me
jorar la calidad de la educa
ción médica y se realizó por
que en México no existe una 
carrera para prepara a los di
rectores de escuelas y facul
tades universitarias, con ello 
se logrará perfeccionar la di
rección en las instituciones 
universitarias para ser líde
res en la educación médica y 
de esta forma podrán condu
cir los proceso de enseñanza 
de forma óptima. 

Hasta el momento. Puebla funge 
como sede del diplomado y no solo eso. nues
tra ciudad es pionera en la formación de di
rectivos en educación médica en lodo el país 
y en América Latina, pero se tiene planeado 
abrir más en otras partes de la República 
Mexicana, porque dentro del proceso de ins
trucción superior, los directores tiene un im
portancia medular para lograr una excelencia 
educativa. 

Castillo y López indicó que este cur
so es una muestra de la importancia que la 
institución universitaria le da a la formación 
de sus propios cuadros de gobierno, el curso 
tiene tres módulos, el primero es contextual 
y lleva de la lógica del pensamiento empírico 
al método de la cientificación de la medicina, 
el segundo se basa en el desarrollo de las ta
reas académicas a través del curriculum y el 
último se enfoca al desarrollo de las habili
dades gerenciales de los directivos de la edu
cación médica mexicana, son la oportunidad 
que se tiene para transformar la realidad de 
la educación médica mexicana 

El primer diplomado para directores de escuelas de medicina 

el DIRECTORIO 

v e r s i t a r i o 
melina ariza sánchez 

Reporteros: Alma Delia Saldaña Medel, Sonnia Flores Delgado 

Publicación interna de la Universidad Popular Autonoma del Estado de Puebla 
(UPAEP). 21 Sur 1103 Co l Santiago Puebla. Pue Mex teléfono 011(22) 

32 02 66 Ext 200 Los atículos,reportajes y notas son unica y exclusivamente 
reponsabilidad del autor y no el sentir del periódico. 

ler Día 
Interuniversitario 

de Ingeniería 
Industrial 

próximamente 
'La fusión 
hacia el 

cambio". cambio . 

SINTONÍZATE 

;Hola amigos! ¿Cómo están? 
Checa las actividades que organiza la uni
versidad para que participes: 

CIENCIAS DE LA COMUNI
CACIÓN 

La escuela de Ciencias de la 
Comunicación llevará a cabo el IV Con
greso Nacional "Los oficios del Comu-
nicador". del 25 al 27 de marzo. El even
to tendrá como sede el Hotel Real de 
Puebla y su costo será de $250.00 antes 
del 14 de marzo. Informes e inscripcio
nes con la Lic. MargaritaArgüelles o con 
Javier Ramírez Ponce, Presidente de la 
Sociedad de Alumnos. 

ADMINISTRACIÓN DE EM
PRESAS 

La facultad convoca a todos los 
alumnos que deseen postularse para Con-
sejero Alumno Propietario y Suplente . 
Para ello deben asistir a la asamblea ge
neral el día 27 de mar/o. a las 12:00 hrs. 
en el salón A-204, además de cumplir con 
los requisitos establecidos. 

MERCADOTECNIA 
Destacados profesionales de la 

mercadotecnia participarán en el semi
nario de esa disciplina que, organizado 
por los alumnos de esa carrera en nues
tra universidad, se llevará a cabo en el 
teatro de la ciudad, los días 20 y 21 de 
abril. Los temas que conforman el pro
grama son estrategias de ventas, ética en 
la mercadotecnia, comportamiento del 
consumidor y diseño de envase y emba
laje. Informes en la dirección de la es
cuela. 

ARQUITECTURA 
Las sociedades de alumnos de 

Arquitectura y Diseño Gráfico, invitan 
al Reencuentro con el Diseño, con con
ferencias y talleres magistrales, del 27 al 
30 de abril. Informes e inscripciones en 
la dirección de la escuela. 

TARIA 
INTEGRACIÓN UNIVERSI-

Participa en los Honores a la 
Bandera todos los lunes, a las 
9:00 hrs. El 30 de marzo le 

corresponde la ceremonia a la escuela de In
geniería Ecológica. La misma escuela te in
vita a la Santa Misa que se celebrará el 31 
de marzo en la capilla a las 12:00 hrs Asis
te ¡Jesús te espera! 

El 25 de marzo se realizará reunión 
con jefes de grupo de bachilleratos, en la sala 
Francisco de Vitoria, a las 16:00 hrs. Del 
mismo modo, el 30 de marzo, a las 18.00 
hrs.. se llevará a cabo la reunión con jefes 
de grupo de la universidad, en el mismo lu
gar. 

RELACIONES EXTERNAS 
La ceremonia de Cruz Forjada y 

Mérito al Estudio, se llevará a cabo el 19 de 
marzo, a las 19:30 hrs., en el gimnasio. 
¡Asiste a recibir tu premio o a felicitar a tus 
amigos y compañeros! 

DESARROLLO HUMANO Y 
ORIENTACIÓN EDUCATIVA 

Ofrece el programa de desarrollo 
personal para alumnos con el desarrollo de 
los siguientes lemas: enriquecimiento inte
lectual, conociendo tus propios recursos, re
laciones peligrosas, cómo interactuar con tu 
entorno, te molesta la corrupción, etc. In
formes e inscripciones en el Departamento 
de Desarrollo Humano con la Lic. Luisa 
Pérez Mandujano. 

CINAPE 
Invita al curso para docentes "Ac

titudes personales y didácticas que condi
cionan el aprendizaje de las matemáticas". 
que se realizará el 24 y 25 de abril, en la 
sala de conferencias de la secundaria bachi
llerato femenil, ubicado en 11 poniente 
No. 1310. Informes al 32-02-66. extensión 
100. 

UPAEP CONSULTORES 
El 16 de abril, en el salón B-34, a 

las 16:00 hrs., el Lic. Roberto Arriaga dicta
rá la conferencia "Desarrollo Humano". De 
igual manera, el 22 de abril, los CD. Jorge 
A.Pawling, Ricardo Rosete y Hugo 
Kosegarten, expondrán el tema de "Educa
ción Odontológica Actualizada" y el 28 de 
abril, el Ing. Martín Morales platicará so
bre "la Ingeniería de Calidad, el camino para 
mejorar los procesos industriales", en el mis
mo lugar y a la misma hora. 

CAPACITACIÓN DOCENTE 
De enero a junio de 1998 se lleva

rá a cabo el programa de capacitación do
cente, todos los viernes de 12:00 a 14:00 hrs. 
Informes e inscripciones en la extensión 780 
y 760. 

FEDEST-UPAEP 
Te invita a participar en la confe

rencia "Medios de comunicación y proce
sos democráticos", que impartirá el conduc
tor de radio Fernando Canales, el 26 de mar
zo, a las 18:00 hrs., en la sala Francisco de 
Vitoria. 

¡Pórtense bien! 

25 aniversario 
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ACADÉMICAS 

Honores a la Bandera 
Por: N o r m a Carretero Ro jano-4o . Ing. en C o m p u t a c i ó n 

En la actual idad no 

podemos negar la existencia 
del avance científico, por 
medio de éste se ha podido 

penetraren un mundo mara

vi l loso Como lo son las tele 

c o m u n i c a c i o n e s , el g ran 

auge en la ciencia médica, la 

apl icación de la tecnología 

de punta en la rama 

ingenieril etc. 

La humanidad ente

ra ha crecido grandemente en 

este rubro, pero , que pasa 

con la parte humana ' Si bien 

son un hecho los grandes be

ne f i c ios de la tecno log ía , 

también es una real idad la 

pérdida de la capacidad de 

asombro ante hechos tras

cendentes dentro de la for

mación integral de cada per

sona que conformamos una 

sociedad 

N o d e j e m o s de 

lado todos lo valores que a 

lo largo de la humanidad han 

caracterizado al hombre: su 

verdad, su lealtad, su hones

t idad , su pa t r io t i smo y su 

gran capacidad de amar y 

brindar No juguemos pues. 

a perder el sentimiento, a no 

sentir de un alegre hola . la 

inmensa fel ic idad que cada 

mañana hacia renacer una 

esperan/a. a no poder son

reír, aunque haya en nuestro 

ser una alegría, a no querer 

l lorar porque en pr imavera 

no hallamos nuestros campos 

verdes 
C o m o vivir si se 

odia y no se ama. como odiar 

si se vive y se ama. Y re

cuerda para un mundo d i 

fíci l una simple sonrisa 

La universidad virtual... viene de la página 1 

lo sera dado por esa inst i tución y representa 

ra la entrada en f i rma para maneiar la educa 

cion a distancia y la cont inuidad de la educa 

c ión de los adultos, señalo el Mt ro . Mar io 

Iglesias García Teruel, rector de la UPAEP 

Con este posgrado a distancia se dará 

la p o s i b i l i d a d de que el e m p r e s a r i o , el 

profesionista o bien el funcionar io de alguna 

i n s t i t u c i ó n 

pueda s e g u i r 

sus e s t u d i o s 

con programas 

de grado, pero 

s in l a neces i 

dad de tener 

t r a b a j o presen

cial en la inst i

tución 

G a r 

cía Teruel agre

gó que el p r i 

mer p rograma 

a d is tanc ia de 

posgrado de la 

U P A E P será 

en la Maestría de Admin is t rac ión de Empre 

sas. cabe señalar que la universidad tiene este 
programa en sus estudios tradicionales, pero 
el programa a distancia tendrá características 
especiales, en donde se manejará con tres 
materias presenciales y el resto a distancia 

El rector de la UPAEP indicó que la 

educación a distancia todavía tiene muchas 

lagunas, en donde expertos en el tema no han 

podido darle soluciones y entre ellos la pre 

sencia de catedráticos, pero esto no debe ser 

tomado como un obstáculo, sino por el con

trario ver las cosas posit ivas para poder apro

vechar al máx imo esta tecnología que puede 

satisfacer una adecuada efectividad: García 
Terual recalcó que el gran problema es la 

formación del estudiante que debe ser con la 

transmisión y vivencia que un catedrático pue

de ofrecer y eso si es imposible dar lo a través 

de medios electrónicos y por otro lado la po

sibi l idad de garantizar los esquemas de un 

modelo educat ivo no se pueden dar en la edu-

cación a distancia 

Por el lo se marcaron desde un pr in -

c ip io las diferencias entre la educación pre

sencia l y la 

t r a d i c i o n a l , 

en la pr ime-

ra se atien 

den personas 

d i r e c l a m e t e 

y en la se

g u n d a se 

a t i e n d e n 

g r u p o s o 

equipos de 
gran tamaño 

y a distancia. 

lo cual repre
senta no sólo 
un reto, sino 
es a l go su 

mamente interesante el lograr la integracion 

de personas de diversas partes del mundo. 

pero hay que dejar claro que la educación a 

distancia no garantiza un modelo educat ivo, 

ni una formación humana es por el lo que este 

t ipo de enseñanza diseño en la UPAEP ex-

elusivamente para adultos que lógicamente 
ya llenen una formación 

Para finalizar, el rector de la UPAEP 

señaló que en el mes de agosto la educación 

a distancia será una realidad en la universi

dad, toda vez que se cuenta con la infraes

tructura necesaria para poder echar a andar el 

proyecto y solo será necesario adecuar cier

tos elementos, pero en general quedara listo 

para ese mes. Este evento forma parte de los 

logros que la universidad requiere cubr i r de 

acuerdo a la Vis ion 2005 

Cruz Forjada.. . viene de la página 1 

del rector de nuestra inst i tu

c ión M t r o M a r i o Iglesias 

García Teruel el máx imo ga

lardón que otorga la UPAEP 

a los alumnos que alcanzan 

los promedios más elevados 

durante el periodo académi

co anterior 

La señorita Lesbia 

Contreras Pul ido alumna de 

la escuela de Ingenieria Qui-

mica aseguró que es una 

gran responsabilidad para los 

estudiantes de la UPAEP lo

grar este premio , ya que re-

A u t o r i d a d e s un i ve rs i t a r i as d u r a n t e el evento 

Fel ic idades p o r tu esfuerzo 

presenta el esfuerzo por al 

canzar una meta que se han 
trazado, asimismo el 25 

aniversario de la fundación. 

enaltece aun mas este premio 

por el s igni f icado que repre

senta 

Ante un gran nume

ro de padres de l a m i l l a y 

alumnos de las 26 l icencia

turas, bachilleratos propios e 

i n c o r p o r a d o s , la j o v e n 

Contreras Pulido agradeció a 

los responsables de apoyar el 

logro de estos premios, a los 

padres de fami l ia, maestros. 

'. compañeros quien sin su 

entrega sacr i f ic io y coope

ración d i f íc i lmente se podría 

haber logrado En este mis

mo orden de ideas el Maes

t ro Héctor Menéses Galvan 

de la Facultad de Admin i s 

tración de Empresas, recono

ció el esfuerzo l levado a cabo 

por los jóvenes galardona

dos y p id ió a los presentes 

cont inua l en esta ruta para 

lograr que cada día, jóvenes 

como los de hoy premiados, 

aumenten su potencia l en 

benef ic io de Mex i co 

C r u z Roja.. . viene de la página 1 

Cruz Roja, en donde el espíri tu sol idar io de los estudiantes 

se puso de manif iesto al colaborar con esta inst i tución que 

presta ayuda permanente a todos los mexicanos. 

La part ic ipación de los alumnos de esta universi

dad siempre ha sido entusiasta y se han d is t r ibu ido en los 

principales cruceros de la Angelópol is para recolectar su f i 

ciente dinero y de esta forma prestar una ayuda efect iva a 

la Cruz Roja, de tal forma que el año pasado la UPAEP 

recaudó mas de 63 mi l pesos 

En este año, los jóvenes tuvieron una mot ivac ión 

especial y se trata del festejo del 25 aniversario de la un i 

versidad, es por el lo que se propuso superar la c i f ra recau

dada el año anterior como un elemento más del festejo de 

in ic io desde las 8:00 a.m. y concluyeron a las 15:00 hrs , en 

donde participaron alumnos de las 26 escuelas de la univer

sidad, bachil leratos, secundarias e Insti tuto de Capacita

c ión , así como la Rectoría y Vicerrectoría quienes buscaron 

la ayuda sol idaria de la ciudadanía para unirse a la campaña 

nacional de la Cruz Roja Mexicana. 

Cabe señalar que la UPAEP. l leva más de 12 años 

colaborando con la Cruz Roja Mex icana, su labor ha sido 

intensa y busca que este t ipo de acciones cooperen a la for

mación de los alumnos con bases humanistas en donde el 

muchacho se interese por sus semejantes sin esperar nada a 

cambio 

25 aniversario 
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por: Ana Angie Rufrancos Moreira. 2°CICOM 

Realizamos un sondeo de opinión 
para saber qué concepto tienen los univer-

O P I N I O N 
¿Qué opinas sobre el maltrato 

a la mujer? 

sitarlos acerca del maltrato físico y psico
lógico de la mujer. 

Miguel Ángel Sainos 

2o. CICOM 
Pienso que la mujer no debe ser maltratada, sino respetada, 

pues tiene el mismo valor que un hombre y además es un ser 
humano, pues tiene sus sentimientos. Y recordemos que tam
bién nosotros venimos de una mujer, así que se debe de valorar." 

Rober to Munguía 
2" Ingeniería en Sistemas Computacionales 

"No debe ser maltratada, porque todos somos iguales y merecen 
el mismo respeto. Y no es justo porque tanto el hombre como la 
mujer tienen derechos que se tienen que llevar a cabo. " 

Héctor Rangel 
2" Ingeniería Industrial 

" Esta mal que cometan ese tipo de cosas en contra de la mujer, 
los que lo hacen deben de ser sancionados. El físico del hombre 
no se debe de comparar con el de la mujer, ya que éste es más 
fuerte, por lo tanto ella sale perdiendo 

Alejandra Navarro 
2" Medicina 

La humillación de la mujer es muy frecuente por parte del 
hombre, y debería de ser todo lo contrario, porque en varios as
pectos la mujer es superior y como tal se de debe de tratar, debe 
haber igualdad " 

Tania Rodríguez 
4° Administración de Instituciones 

" No es correcto que el hombre abuse de esa forma de la mujer, 
porque hablando físicamente, no tienen la misma fuerza. Deben 
tenerle respeto, y que ella tenga más carácter para enfrentar los 
problemas y no se debe dejar, ya que hay leyes que las protegen 
y las apoyan, así pueden ser más autosuficientes. demostrar que 
se quieren así mismas y que pueden tomar sus propias decisiones." 

"Elogio del Recuerdo" 
Por: José Noé Vázquez Maldonado 10o. C P 

(última parte) 

Sobre la "elevada cultura" y los "frutos más elevados de otros tiempos" el presenil' 
nos demuestra que la estolidez de la propaganda, el spot comercial o el eslogan de moda 
trasladan la atención de las mentes dóciles de la cultura hacia la Contracultura 

Aldous Huxley en "Brave New World" pudo preconizar este desprecio por la cul
tura, en su citada novela impera una atmósfera de estupidez, sin indagaciones y sin 
cuestionamientos, sin poesía y sin Shakespeare. 

Ausencia de memoria histórica es orfandad espiritual, recuerdo las palabras del 
Alfonso Reyes en "Visión de Anahuac" cuando teme que el hombre vuelva a ser hormiga: 
"incapaces del Individuo, incapaces del arte y del Espíritu" Para terminar, algunas palabras 
de Maxímov: "un hombre sin memoria es un dócil material para los experimentos sociales 
más alocados". 

Administración de Instituciones es... 
La Dirección y Coordina

ción de esfuerzos de aquellos que 
integran el Sistema Cooperativo en 
la administración y calidad con 
calidez en los servicios de mante
nimiento, hospitalidad y alimen
tos para satisfacer necesidades y 
anhelos de los clientes. 

Es la función de guiar y vi
gilar eficazmente el cumplimien
to de los objetivos, programas, 
procesos y procedimientos en la 

búsqueda de productividad en la 
toma de decisiones con una acti
tud de servicio comprensiva y 
humana. 

Es la planeación de servi
cios de mantenimiento, hospita
lidad y alimentos a través de la 
coordinación del hombre y la ca
lidad humana en la aplicación de 
los recursos técnicos, económicos, 
administrativos en la toma 
de decisiones. 

Vértice Político 
Por: Jesús López Carrión. /6o CIPOL 

Escr ib i r s i empre 
tiene sus riesgos, porque en 
la escritura quedan inscritos 
para siempre los pensamien
tos e historias contadas por 
los hombres, y esto a veces 
incomoda, lastima señala a 
personas o pueblos. 

Escr ib i r s i empre 
t iene sus r iesgos, porque 
cuando se imprimen pala
bras, éstas quedan en silen
cio hasta que llega el lector 
y las conviene en acción o 
sueños. Por eso, es que son 
perseguidos, asediados, ame
nazados, asesinados, muchos 
escritores en todos los países 
del mundo. 

Y es que al fin de 
cuentas como lo explica Car
los Monsiváis: "si ni la lite
ratura ni el arte tienen o pue
den tener fronteras, tampoco. 
y por las mismas razones, la 
tienen la solidaridad, hospi
talidad y el diálogo con los 
perseguidos". Esta apertura 
de la Ciudad de México, es 
una hoja abierta a las posi
bles tintas que podrán llegar 
de todas partes del mundo, 
que podran enr iquecer a 

nuestra literatura y acompa
ñar a los García Márquez, 
Openheimer, Bell, Vargas, 
Llosa... tantos mas que enri
quecen las letras mexicanas. 

Es una mues t ra 
como lo expresara Carlos 
Fuentes, que México siem
pre ha sido una puerta abier
ta a los extranjeros persegui
dos de cualquier parte del 
mundo, y es una forma de 
protesta contra la xenofobia 
en el mundo, sobre todo aho
ra que México es acusado 
de tener una campaña de 
és ta por la injerencia de ex
tranjeros en Chiapas. 

Uno de los prime
ros en agradecer al gobierno 
cap i t a l ino de nombra r se 
"ciudad refugio de escritores 
perseguidos", fue Salman 
Rushide, escritor condenado 
a muer te por el Ayatola 
Joemeni. debido a su libro 
"Versos Satánicos", donde 
cuestionaba al Coran. 

Los esc r i to res 
extrajeros ya saben desde 
ahora que en México serán 
bien recibidos, aquí encon
trarán refugio, que fácilmen

te se podrá convertir para 
ellos en hogar. 

Pero lo que queda 
en el pensamiento es el re
cuerdo de los indígenas des
plazados en Chiapas, y las 
palabras pronunciadas en el 
nombramiento de la ciudad 
como refugio, del escritor 
extranjero José Sarámago: 
"Los indios en Chiapas no 
pueden encontrar refugio en 
México, hay problemas, y no 
estaría bien que injustamen
te pasáramos sólo la seguri
dad de los escritores que pue
den llegar aquí y quedarse". 
Sus palabras quedan vibran
do en la conciencia. Hemos 
sido buen refugio para ex
tranjeros, debemos damos un 
tiempo para ser un buen re
fugio, un hogar para los 
mexicanos que aún no en
cuentran lugar en nuestra 
propia tierra. (A manera de 
comercial quiero invitarlos a 
leer la revista "Confines po
lí t icos", de la escuela de 
C ienc ia s Po l í t i cas de la 
UPAEP, cada quince días tie
ne artículos muy interesan
tes). 

A propósito de la seguridad 
Por Ing. Gerardo Valle Flores Director de la Escuela de Agronomía. 

El pasado 9 de marzo fue secuestrado 
el papá de un compañero alumno de la escuela 
de Agronomía en las afueras de la ciudad de At-
lixco. Después de comunicarse los secuestrado
res y de convenir en una cantidad a ser pagada 
como rescate, el dinero fue entregado como pi
dieron los secuestradores, sin embargo, el señor 
fue asesinado y su cuerpo encontrado en la ma
ñana del domingo 15 de marzo. 

Use hecho lamentable se presta para 
hacer varias reflexiones: 

1.-Muchas personas consideran a la 
situación económica del país como la principal 
causa de la ola de delitos que se cometen cada 
vez con mayor frecuencia en nuestro país y en el 
estado de Puebla. Si bien la crisis económica 
debe influir, yo creo que la principal causa es 
más profunda, y es la falta de vivencia de valo
res como la honestidad, el respeto, la bondad. 
entre otros y de los que se habla más de lo que 
se viven. Esto habla de otra crisis además de la 
económica y es una crisis moral donde algunas 
personas justifican el robar o secuestrar para te
ner dinero o tener mis dinero. 

2 Al hablar con personas mayores. 
todas coinciden que son diferentes las circuns
tancias que los jóvenes están viviendo hoy con 
respecto a la información que en las escuelas, la 
familia y los medios de comunicación se trans-
miten. es diferente la educación" de hoy dando 
mayor importancia a la "educación" 
profesionalizante que implica una seguridad eco
nómica aparente, que a una educación o forma
ción integral que se ocupe de formar antes que 
nada a hombres y mujeres completos, conscien
te de su ser y de su papel dentro de la sociedad 
dentro de la creación. 

V- Es alarmante la falla de seguridad 
en nuestro estado y en general en nuestro país. 
Es sumamente desagradable y doloroso vivir en 
carne propia algún asalto, robo o bien que algún 

miembro de nuestra familia sea se
cuestrado En el transcurso de 4 
años han secuestrado a un alumno 

de agronomía, a un papá y a la mamá de otro 
alumno; tres casos en una escuela muy pequeña 
en un lapso de tiempo de 4 años. 

4.- Es necesario hacer algo. Para ata
car el problema de fondo debemos hacer un tra
bajo de educación y formación que durará años 
además del trabajo social que implica el mejo
rar la economía el sistema jurídico, policial y 
en general la acción del gobierno. 

5.- A finales del año pasado hubo una 
marcha en Puebla y en la ciudad de México para 
solicitar segundad y para protestar contra la de
lincuencia. Después de la marcha, al día siguien
te escuché una entrevista que le hicieron al Sr 
Gobernador respecto a la marcha, él opinó que 
era injustificada, que Puebla realmente no tenía 
niveles importantes de delincuencia que los ma
nifestantes estaban manipulados o algo así Con 
todo respeto, creo que el sr. Gobernador ha per
dido el sentido de la realidad posiblemente por 
la gran cantidad de personas que a su alrededor 
se dedican a adularlo, a su gran deseo de conti
nuar escalando puestos en la política a pesar de 
o desempeñar bien su trabajo actual o simple
mente por la falta de denuncias de la sus vícti
mas por su falta de confianza en el sistema de 
justicia de nuestro país y estado. 

6.- Recuerdo que en preparatoria llevé 
una asignatura de "Temas selectos de Ciencias 
Sociales" en donde se analizó la formación de 
grupos humanos y de sistemas sociales, y una 
de las causas que favoreció la formación de so
ciedades fue la búsqueda de segundad, que a su 
vez fue lo que legitimó a las autoridades que lo 
eran porque proporcionaban seguridad a subdi
tos. Cabe meditar qué sucede con las "autorida
des" que son incapaces de proveer de esta nece
sidad primaria de los ciudadanos que es la segu
dad. 

7-El próximo 28 de marzo a las 17:00 
hrs., habrá una manifestación en el jardín de 
Analco para solicitar seguridad y protestar con
tra la delincuencia ojalá y podamos asistir y 
contribuir para mejorar esta situación. 

25 aniversario 
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O P I N I O N 

Salvador Ramírez 

Odontología 2 o 

"No es un estímulo, pero es algo 

significativo poder obtenerla pues te 

sientes orgulloso". 

Por: Saldaña Medel Alma Delia 
4o. CICOM 

Ornar Aminaín 
Ing. Com 2" 

"No, porque pienso que 
se necesita algo más que 

la Cruz Forjada para 
estimular al alumno". 

Jetsabel Muñoz 
Admon Inst. 4to 

"Claro, es una forma 

de agradecerles a tus 
padres por todo lo 

que te dan". 

Gerson Hernández 
Ex-alumno. 

"Sí. es un buen 
estímulo para quien 

estudia 
verdaderamente, 

porque hay muchos 
que con acordeón la 

obtienen". 

¿ Crees qué la 
Cruz Forjada 
sea un buen 

estímulo para 
los estudiantes? 

Antonio Eduardo 
Figuero 

Ex-alumno. 
"Honestamente es 
desde el punto en 

que tú lo veas pero 
no te debes de 

conformar y creer 
que esto te hace ser 
un buen estudiante 

Nancy Díaz Castillo 
Medicina 8" 

"Es un aliciente, pero sería 
mejor que te dieran alguna 

ayuda económica". 

Hilda Esther Pacheco 
Admon Ins t 8o 

"No totalmente, porque 
el éxito del estudiante no 
depende de una califica

ción perfecta, sino del 
desempeño en la práctica 

de tu carrera". 

Primer Seminario de Mercadotecnia 
•Estrategias de ventas 

"Mercadotecnia infantil 
•Mercadotecnia política 

•Etica en la mercadotecnia 
•Mercadotecnia de servicios 

•Diseño de envase y embalaje 
•Mercadotecnia internacional 

•Comportamiento del consumidor 

20 y 21 de abril. Teatro de la Ciudad 

uni 

Luz del Carmen Flores 
Medicina 8o 

"Sí, es un estímulo, es 
bueno como 

reconocimiento". 

Miguel Perall 
Medicina 2" 

"Tal vez porque tus 
logros y tus metas 
las debes de recono
cer tu mismo y no 
necesariamente las 
demás personas". 

FOTO DE CREDENCIAL 

Del 30 de marzo al 3 de abril es la 
fecha limite para sacarse loto de 

credencial 
9:00 a 13:00 hrs.. y de 

16:00 a 17:30 hrs 
C A E 

¿Obtuviste el diploma de 
"personalidad"y te 
gustaría impartir la 
materia de "Arreglo 

personal"? 
Comunícate con Miss 

Vikki al 

teléfono 46-19-45 
ICA-UPAEP 

Bárbara Zermeño 
DG 8" 

"Yo pienso que debe
rían tomar en cuenta 

otras aptitudes ya que 
una calificación no va 

a decir lo que eres". 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

G A L E R Í A 
Coordinador: Miguel Angel Sainos Mendieta /2o CICOM 

¿Sabes cómo surgió la "Plaza UPAEP"? 
* Tres alumnos de Arquitectura nos Contaron 
Por: M i g u e l Á n g e l S a i n o s M e n d i e t a . 2o. C I C O M 

El pasado 17 de noviembre dio inicio el proyecto de 
construcción de "la Plaza U P A E P ' " . este proyecto fue reali
zado por alumnos > maestros de la facilitad de A r q u i t e c t u r a 

Ellos realizaron varias maquetas que sometidas a 
concurso cuatro de ellas fueron las finalistas. Esta convocato
ria surgió en otoño del 97 con el fin de dar un paso adelante en 
esta primera etapa del proyecto 2005. 

En esta ocasión platicamos con tres de los alumnos 
que participaron en este provecto Ellos son: Mar ía Guada 
lupe Vera Ort iz . Edgar Horacio Reyes Car rasco y Carlos 
Manuel Puia Falconi. 

-¿Cómo fue que surgió este concurso? 
"Primero surgió una convocatoria para todos los 

alumnos de la facultad Je Arquitectura formándose dos equi
pos de cada semestre es decir ocho equipos de trabajo pre
sentando cada equipo sus propuestas de las que se eligieron 
cuatro maquetas finalistas, y se suponía que de estas se iba a 
elegir a la ganadora, pero no fue así. ya que ninguna conven
ció totalmente al jurado por lo que surgió una segunda etapa 
que consistió en que de esos cuatro equipos finalistas salie
ran dos representantes con el fin de que con sus respectivas 
ideas se formara un sólo equipo, conjuntándolas en una ma
queta definitiva'. 

Para la creación del proyecto se les dijo a los partici
pantes que la plaza debería de respetar cienos aspectos como: 
los accesos, andador techado, vialidades para discapacitados, 
espacios al aire libre y áreas verdes para una mejor conviven
cia. También nos mencionaron que de los ocho alumnos re
unidos sólo ellos tres quedaron al frente del proyecto. 

Lone Star Report 
Por; Anthony Ferrar». 

Una idea universitaria para jóvenes como tú 

•¿Qué sucedió con la maqueta que realizaron en
tre los ocho integrantes? 

"La maqueta original que realizamos no se respetó 
por los arquitectos ya que el presupuesto no era suficiente y 
finalmente intervino la constructora en el proyecto haciéndo
le algunas modificaciones tales como agregar el edificio que 
quedará al frente de la entrada principal". 

Finalmente nos comentaron que para ellos fue muy 
motivante el participaren el diseño y que hubieran tomado en 
cuenta sus ideas. 

Como podemos darnos cuenta el trabajo realizado 
por los alumnos y arquitectos tiene la finalidad de brindar una 
mejor opción en comodidad, con una estructura moderna que 
nos demuestra que el "proyecto Visión 2005" continúa en 
marcha para tener un mejor futuro. 

Centro Cultural UPAEP: 
Esfuerzo, disciplina y voluntad 

¡Hola a todos! 
Bueno, ya es tamos de 
vuelta después de una me
recidas vacaciones Duran 
te esta semana visitamos la 
ciudad fronteriza de Mata
moros, México, la que cru
zan lodos los americanos 
para divertirse Jurante la 
noche Hay muchas discos 
en la calle que lleva a los 
puentes fronterizos y, nun
ca puede faltar, uno que 
otro desadaptado que trata 
de armar su alboroto. Afor
tunadamente la policía es 
muy eficiente y como 5 se
gundos después de que 
ocurre algo llegan a poner 
el orden. 

Bueno, pero de
jemos esto y ahora vaya
mos a South Padre Island. 
Durante Spring Break 
alumnos de todas partes de 
los Estados Unidos van de 
vacaciones a esta isla. Es 
por ello que se pone un 
ambiente excelente. El 
equipo de MTV estuvo ahí 
grabando el programa de 

TV Además Coca Cola tie-
ne un programa excelente de 
promoción en el que orga
nizan concursos de baile. 
competencias deportivas, 
etc . en ambiente playero y 
obsequian bebidas, playeras, 
sillas de playa, y muchas co
sas mas. Por las noches, el 
lugar de reunión era la dis
co al aire libre. Charlie's, en 
la que había música en vivo 
así como un salón con mú
sica y ambiente normal Este 
lugar tiene cabida para va
rios miles de personas. Tam
bién dentro de la disco hay 
un bonji y una resonera pa
recida al bonji en donde te 
podías subir por la cantidad 
de $25 dólares. 

D e s a f o r t u n a d a 
mente no tengo el espacio en 
la columna para adentrarnos 
en detalles y como todo en 
la vida . las vacaciones ya 
terminaron. Ahora regresa
mos directo a exámenes y 
al yugo de nueva cuenta, ya 
nos veremos pronto. 

Por Yolanda Flores Flores 4to. CICOM 

El Centro Cultural UPAEP lleva al

rededor de 7 u 8 años funcionando como 

tal Actualmente es dirigido por el Ing. Juan 

Manuel Quintana Teres quien se encarga de 

encaminar los esfuerzos de los grupos así 

como completar la formación de los estu

diantes por medio de la actividad artística 

A través del tiempo han habido di

versas variaciones en los grupos , desde los 

maestros hasta sus integrantes, sin embar

go, siguen siendo los mismos en esencia; 

así pues, se cuenta con grupos como La 

Tuna, G M U , Caporales, Danza, Teatro y 

Grupo Coral, los cuales para ser parte de 

este lugar debieron cumplir los requisitos 

de dicha institución teniendo como princi

pales objetivos la formación, la integración 

y la proyección, ya que se trata de transmi

tir mensajes y sentimientos a la comunidad 

universitaria 

Estas agrupaciones realizan gran 

parte de su desarrollo en el Centro Cultural 

UPAEP, sin embargo, no obstante de ser una 

casa adaptada para que realicen sus activi

dades cotidianas, no es lo suficientemente 

adecuada ya que en ocasiones hay vanos 

grupos ensayando simultáneamente por lo 

que provoca cierta molestia para todos, es 

por ello que la UPAEP acaba de adquirir un 

teatro de tal manera que cuando esté listo 

para ser ocupado, se canalizará ahí mucho 

del trabajo que se tiene 

II Cent ro Cul tural te ofrece una gama de 
actividades en las que puedes par t ic ipar 

Por otra parte, hay dos nuevos gru

pos en formación: Herandi, donde se pre

tende hacer una polifonía vocal con música 

popular, y el coro, que se presentará en la 

misa del 7 de mayo con motivo del 25 Ani

versario de la UPAEP. 

Respecto a la participación de los 

estudiantes dentro Je los grupos es de im

presionante calidad, pero cuantitativamente 

es baja, por lo que el Ing Quintana comen 

tó que la falta d e Cultura es un problema na 

clonal donde llene mucho que ver la televi 

sión, ya que hace a un lado lo que implica 

esfuerzo, disciplina y voluntad por lo que 

exhortó a los estudiantes a aprovechar esta 

oportunidad ya sea adelantando el servicio 

social o si llegan a destacar, con un porcen 

taje de beca. 

Finalmente enfatizó 

"Hay que hacer mas cultura el 

Puebla, hace mucha falta" 

uni 
25 aniversario 

Las relaciones sexuales y los medios 
de comunicación 

Por: Alberto Pavón Carrales 4" Pedagogía 

En la actualidad muchos jó\ enes se cuestionan ¿Cómo evitar el contagio Je una enferme
dad venérea o un embarazo no deseado si el condón no me ayuda? 

Hay que darse cuenta de la mentalidad que se tiene en varios jovenes respecto a la sexua-
lulaJ. y es que lamentablemente "el bombardeo" por p a r t e la gran mayoría de los medios Je 
comunicación ha propiciadode varias maneras la idea de tener relaciones sexuales clandestinamen
te como si se tratara de "algo normal" 

Este pensamiento se ha hecho cada vez mas común entre la población al grado de hacer 
creer -principalmente a los jóvenes- que si no tienen relaciones sexuales, si no disfrutan del placer 
sexual, si no se enseñan a ser "hombres", "mujeres'' o simplemente ser "diferentes" entonces se les 
considera "gente fuera de onda" o "anormales'' 

Los medios de comunicación se han aprovechado de las formas de pensar, pues como 
decía el psicólogo de la "Gestalt". Kurt Lewin: "Los medios de comunicación nos dan el poder de 
manipular a las sociedades, podemos hacer que piensen lo que nosotros queremos y negarles la 
opción de cuestionarnos" 

De ese poder de penetración se promueven las siguientes ideas: para tener un sexo seguro 
utiliza el condón u otro preservativo"; "tener relaciones sexuales sin riesgo es lo mejor para ambos" 
y para enfatizarlos rebajan los valores humanos: "la virginidad es algo del pasado de los tiempos de 
tus padres y abuelos"; "la castidad es solo para los sacerdotes y monjas" 

El antivalor de las relaciones sexuales prematrimoniales se ha divulgado tanto por varios 
medios de comunicación de manera descontrolada al grado de querer convertirlas en verdades y lo 
dramático es que quizas para muchos ya lo son 

¿Pero que hay detrás de toda esa información que se nos quiere dogmatizar Seria sensato 
hacer una profunda reflexión. 
¿Quién es el mas beneficiado con la divulgación de los preservativos' ¿Crees que realmente están 
preocupados por los valores de los jóvenes?Ademas de esto, difunden otras propuestas en su 
mayoría falsas, enfocadas comúnmente a un solo proposito; general grandes ganancias 

Seguramente cada joven actúa en búsqueda de su libertad. pero no todos la encuentran, y 
en lugar de ello encuentran libertinaje. Si relamente queremos ser libres,¿Por qué seguir actuando 
en función de maneras de pensar erróneas que muchas veces no son nuestras?.¿Por qué dejarse 

llevar |por lo que aparentemente es facil y placentero pero lamentable poco duradero? 
Surge entonces un grasn reto, si va de acuerdo a nuestra formación integral las 

propuestas hechas por los medios de alcance masivo y la intencion real que hay detrás 
de ellos. 
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REPORTAJE 
Por: Alberto Duran Victoria. /6o CICOM 

¡Tú puedes ser un líder! 
El pasado catorce de marzo, 
concluyó el curso de 
liderazgo organizado por 
Antonio Llergo Victoria. Jefe 
de Asuntos Estudiantiles, del 
Departamento de Integración 
Universitaria. El último mó
dulo, de seis que se efectua
ron, se llevó a cabo en la re
serva forestal de Zochiapan 
. Iztapaluca. Estado de 
México. 40 jóvenes se die
ron cita para finalizar las 
actividades. 16 mujeres y 24 
varones. El 609?' de los asis-

tentes correspondieron a los bachilleratos y el resto a la uni
versidad. 

El objetivo general del curso, residió como pane 
del veinticinco aniversario de esta institución, inspirado en 
la misión de la UPAEP. que reloma elementos de formación 
humanista y aportaciones actuales de 
teorías sobre liderazgo. También se 
buscó el hacer renacer en las nuevas 
generaciones el espíritu de iniciati-
va y lucha, así como un proyecto de 
vida personal y un compromiso con 
la sociedad. 

El evento constó de seis se
siones semanales que siguieron un 
proceso de formación con tres mo
mentos: conocimiento personal, plan 
de vida y liderazgo social. A su vez, 
el curso estuvo compuesto de cin
co módulos formativos que desarro
llaron diferentes aspectos de los par
ticipantes y buscaron ofrecer un pa
norama integral de las necesidades 
en la formación de líderes, con dis
tintas áreas: desarrollo personal, 
liderazgo, comunicación, relaciones 
públicas y planeación dentro del 
área personal se buscó dar a cada participante la oportuni
dad de hacer una reflexión profunda sobre el sentido de la 
vida para luego crear un sistema de principios y valores que 
les ayudará a elaborar un proyecto de vida personal, redes
cubrir su vocación y plantearse la necesidad de su actuación 
como líder dentro de la vida social, para la construcción de 
una sociedad justa y solidaria: el área de liderazgo, brindó 
las herramientas para realizar juicios valorativos de las ideas 
que han transformado la historia, así como análisis de líde
res actuales y su actuación: en el área de comunicación se 
dieron las herramientas para desarrollar diferentes habili
dades de comunicación interpersonal y grupal que les ayu
daran en su labor como ser humano, en el área de relacio
nes humanas y en la de planeación sirvió para realizar 

GRADUARSE MERECE UN GRAN 
FESTEJO Y UN BUEN RECUERDO 

FOTO DE GENERACIÓN 

SÁBADO 25 DE ABRIL 

8: 00 
8:30 

CONTADURÍA 
CICOM 

9:00 DERECHO 
9:30 MEDICINA 
10:00 ING. CIVIL 
10:30 INC. QUÍMICA 
14:00 AGRONOMÍA 
11:30 ING. ECOLÓGICA 
12:00 PSICOLOGÍA 
12:30 PEDAGOGÍA 
13:00 ENFERMERÍA 
13:30 INSTITUCIONES 
14:00 FILOSOFÍA 
14:30 CIPOL 

25 aniversario 

planeaciones a corto, mediano y largo plazo en la vida per
sonal de líder. 

La mañana del sábado 14 de marzo, alrededor de 
las 7:45. dió inicio a la última etapa del curso de liderazgo. 
con una reunión fuera de la universidad tomándose la fo
tografía grupal a los participes de dicho evento. A las 8:10 
el chofer accionó el motor del autobús, con rumbo a la 
reserva forestal Zochiapan. después de una hora 10 minu
tos, los participantes llegaron a lo que se conoce como 
"llano grande", a orilla de la carretera México-Puebla. 

Antonio Llergo explicó los pormenores y empren
dieron marcha rumbo a la reserva forestal, el camino de 
terracería estaba rodeado por un bosque de pinos que co
loreaban de verde la naturaleza y amarillos pastizales que 
descansaban a los pies de los árboles. Además era visible 
que se habían quemado grandes parcelas de pasto, la cara
vana de jóvenes, se dispersó conforme los metros trascu
rrían, prolongadas subidas hacían ver las diferentes capa
cidades físicas de los muchachos. Después de dos horas 
de caminar por valles y cuestas llegaron a la reserva fores

tal de Zochiapan, en donde siguie
ron sus actividades durante el día, 
aquel hábitat natural consistía en 
una extensión de 2 kilómetros cua
drados aproximadamente de 
pastizales, al norte tenía un lago, 
que más bien parecía un estanque 
fabricado por la naturaleza en épo
cas de lloviznas, centenares de re
ces se acercaban a beber en el es
tanque, al noreste y justo al fondo 
se encontraba el Volcán Popocate
petl, con una estela de humo que 
salía del cráter, Antonio Llergo re
unió a los participantes, alrededor 
de las 12:00 del día, dió una charla 
respecto al esfuerzo físico que los 
jóvenes habían realizado, durante 
dos horas de camino. "A través del 
esfuerzo físico, se forja un espíritu 
de lucha, hay que sustituir el des
gaste por una fuerza moral", aña

dió. 

La segunda actividad consistió en formar parejas, 
aisladas unas de otras, durante quince minutos conversa
ron sobre tres preguntas que se formularon: ¿Cuál es la 
misión del líder?. ¿Cuál es la misión de cada persona? y 
¿Cuál es la misión del líder contemporáneo? Posteriormente 
se realizó un intercambio de impresiones, como conclu
sión a las preguntas, dijeron que el líder debe tener una 
fuerza de voluntad fuerte, hoy día en México, así como la 
preocupación porque el hombre tome conciencia del tiem
po en que vive, además de una iniciativa de cambio, el 
líder debe servir a los demás, no servirse de los demás, el 
líder de hoy, debe sentir de cambio de actitud que lo lleve 
a orientar a la sociedad, en pocas palabras tomar el sartén 
por el mango Además del compromiso personal por pre
pararse cada día lo mejor posible. 

A continuación se llevó a cabo una actividad fí
sica, la cual involucró a los jóvenes a tomar decisiones, se 
dividió la explanada natural en tres módulos, en cada uno 
compitieron dos equipos de seis integrantes, cada módulo 
o base tenía diferentes actividades como declamar durante 
dos minutos sobre cualquier tema, correr, arrastrarse por 
un fango de lodo, buscar objetos que un coordinador pe
día, el ambiente entre los muchachos fue de cordialidad, 
respeto y ayuda Al final de la actividad se dio media hora 
para comer y posteriormente se realizó la penúltima acti
vidad, que consistió en la representación teatral de un pro
blema social por parte de cada equipo, se emprendió el 
camino de regreso alrededor de las 16:40 hrs., después de 
dos horas de camino, se llegó al filo de la carretera donde 
el camión esperaba a los participantes, después de abor
darlo, se puso marcha de regreso a la ciudad de Puebla. 

Se concluyeron las expectativas del curso, ade
más he visto que algunos jóvenes que participaron en el 
evento, se siguen viendo y tratan de participar activamen
te como líderes, afirmó el jefe de asuntos estudiantiles, para 
finalizar, invitó a los universitarios a participar el año si
guiente en este curso), pues 
ofrece una he- rramienta al lí
der, así como una orientación. 

uni 

SER MAESTRO PUNTUAL 
ES ESTAR A TIEMPO Y 
SABER QUE LOS DEMAS 
CUENTAN CONTIGO! 

2 0 0 5 
"Crear corrientes de pensamiento y 
formar líderes que transformen la 
sociedad" 

25 aniversario 
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SECCIÓN 

SOCIALES 
Coordinador: Brenda Mendoza Rodríguez /8o . CICOM 

RESPETO ANTES QUE NADA 
Hacía años que el hijo de aquel hombre se había 

mudado a otro país, obligado por sus negocios. El padre lo 
echaba mucho de menos, así que le envió un telegrama y le 
propuso: 

-Hijo, ¿vienes tú o voy yo? 
El joven, que ese día andaba muy apurado, envió otro 

telegrama con la respuesta: 
-Sí. 
El padre, muy confundido, volvió a telegrafiar 
-¿Sí qué? 
A lo que el hijo, recordando el respeto que le debía a su 

padre, respondió: 
-Sí. papá. 

DESMEMORIADO 
Cuando se avecinaba el aniversario de bodas de 

sus padres, mi amigo Pedro decidió regalarles un edredón 
con un monograma y una leyenda bordada que dijera: "Fa
milia Tovar. Fundada el día...". Como no se acordaba de la 
fecha decidió llamar a la casa de sus padres para averi
guarla. Su padre contestó el teléfono: 

-Hola, papá- dijo Pedro- Necesito saber la fecha en que 
se casaron mamá y tú. 

Luego de un largo silencio, mi amigo oyó gritar a su 
padre: 

-¡Lupe, es para ti!. 

FRASE DE LA SEMANA: 
"Amar no significa mirarse el uno al otro, sino 

mirar juntos en la misma dirección". 

Jefe nuevo... órdenes nuevas 

¡Al agua pato! 

¿Te fijas? A nadie le interesa, pero 
ahí viene. 

Por: M. Rodrigo Simental 8o CICOM 

Se llevó a cabo la entrega de los Oscars, sí apenas el 
23 de marzo, de la cual muchos quedaron bastante satisfechos, 
pero también muchos más se quedaron con un mal sabor de 
boca. 

Bueno, si alguna vez te has preocupado por saber 
quién es Kristov Kieslowki, has escuchado de Resnais y ade
más te han agradado sus películas; si entiendes a Antonio o te 
has aventado completa una de las películas de Peter Greenway 
pues creo que vas a ser uno de los insatisfechos por el evento. 

La verdad es que detrás de los Oscars (bueno según 
dicen, y estoy bastante de acuerdo)"... es simple y consiste en 
el hecho de que el Oscar a la mejor película es algo así como el 
equivalente cinematográfico de la serie mundial de Beisbol, la 
cual es tan mundial que sólo participan los equipos de la liga 
estadounidense, claro que entre sus filas están jugadores de 
otras nacionalidades, como cubanos o puertorriqueños, pero a 
final de cuentas termina siendo una serie estadounidense. 

Se dice que el mundo fuera de la fronteras de los Es
tados Unidos no existe ni para la Serie Mundial ni para los 
Oscars, en los que sólo existe una nominación en la que se les 
toma en cuenta, y para colmo el ganador está tan sujeto a polí
ticas comerciales como el mismo Oscar a la mejor película 
estadounidense del año. Sin embargo, lo más marcado, lo más 
evidente, sigue siendo la indiferencia que existe, como cuan
do a los actores de raza negra no se les toma en cuenta, o si se 
les toma, ya nadie se acuerda de ellos. 

¿Sabían que en 1959 "Sin aliento" de Jean- Luc 

Godard fue la película que revolucionó la manera de hacer 
cine en el mundo, ¡pues ni mi abuelita se acuerda de ella!, a 
pesar de que fue nominada como mejor película extranjera, 
mientras que "El matrimonio de María Braun" del director 
Rainer Werner Fassbinder, fue una de las mejores películas de 
su carrera, y no llegó ni a las listas de nominadas aún cuando 
se le hizo una tremenda campaña publicitaria. 

Bueno, para acercarnos más a nuestra época y sepan 
más a lo que me refiero tan sólo hay que mencionar a una de 
las controvertidas películas de principios de la década de los 
90's que fue "El silencio de los Inocentes" galardonada en el 
91 como mejor película, mientras que "La doble vida de 
Verónica" de Kieslowski (que ha hecho películas como "El 
Decálogo", los tres colores: "Azul", "Rojo" y "Blanco". "Tan 
lejos tan cerca", entre otras) en esa ocasión fue considerada 
como inelegible para competir como mejor película extranje
ra. Pero no se preocupen lo bueno es que todavía hay festiva
les alternos que sí las reconocen. 

Ahora en esta 70° Entrega en la categoría de Mejor 
Película extranjera fue otra donde hubieron grandes ausencias 
"Mi vida en Rosa" (Ma vie en Rose) "Princess Mononoke" de 
Japón y "De noche vienes Esmeralda" de Jaime Humberto 
Hermosillo, que lo que sea de cada quien se merecía por lo 
menos la nomi- nación por ser 
una buena come- dia. 

uni 

Pues, así es chicas. ¡La vi pelona! 

Ahora resulta que todos estamos 
mal de los ojos 

Mi vocación es 
servirte... 

Por: Ana Angie Rufrancos Moreira 2o. CICOM 
Nombre: Juan Louvier Calderón 
Profesión: Licenciado en Admi
nistración de Empresas 
Areas en las que ha trabajado: 
Dirección del Instituto de Inves
tigaciones Humanísticas, Direc
ción de Integración Universitaria 
y Dirección del Servicio Social. 

Escuelas a las que imparte clases: Ciencias Políticas. 
Ciencias de la Comunicación y Departamento de Forma
ción Humanística. 

"Nunca hay que olvidar que el hombre se pue
de equivocar en muchas cosas y siempre se puede recti
ficar, pero en lo que nunca hay que equivocarse es en el 
sentido de la existencia. Todo esto lo podemos resumir 
en una frase: -Saber para qué se sabe, pero sobre todo, 
saber para qué se vive.-" 

25 aniversario 
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SECCION 

DEPORTES 
Coordinador: Leopoldo Aguilar Cruz /8o. CICOM 

Doble Triunfo pero... 
Liga Española 

Las Águilas 
UPAEP de fútbol soccer que 
militan en la Liga Española 
derrotaron l-0 al Saprissa en 

calidad de visitantes, con anotación de José Manuel Ugalde al 
minuto 11 del primer tiempo. 

De esta manera el equipo de Agustín Macías sumo 
su tercera victoria consecutiva para colocarse en el segundo 
lugar de la tabla de posiciones, sólo abajo del Control de Ca
lidad 

Mientras la defensiva que encabeza Oswaldo Domín
guez sigue siendo la menos goleada del campeonato y sumó 
su tercer partido sin recibir gol. 

Las Águilas llegaron a 58 puntos con 65 goles a fa
vor y 15 en contra, para una diferencia de mas de 50 mientras 
que el Saprissa es el ultimo lugar de la tabla con 5 puntos y 
108 goles en contra. 

El viernes, las Águilas habían derrotado al Allante 
en partido pendiente de la lecha 21 por marcador de 2-0 con 
anotaciones de Rubén Reyes \ Rene (Gómez y este domingo 
jugando en la cancha de Nova apenas derrotaron 1-0 al débil 
Sapnssa. 

El conjunto universitario tuvo pleno control de las 
acciones, pero en vanas ocasiones los posies evitaron una 
segunda anotación de las Águilas y en otras los delanteros 
universitarios simplemente tallaron ante el mano rival 

En general podemos decir que este fue uno de los 

TABLA DE POSICIONES 
SEGUNDA DIVISION 
GRUPO 1 ZONA CENTRO SUR 

Equipo 
1. Águilas UPAEP 
2. Veracruz Sporting 
3. Zitácuaro 
4. Chalco 
5. Necaxa 
6. Atlante 
7. Toluca 
8. Lobos BUAP 
9. Cruz Azul México 
10.Halcones neza 

11.Toros Neza 

G 
7 
7 

6 
5 

6 

5 
3 

3 
2 

3 

2 

Nomenclatura: G (ganados) 

E 
3 

3 
3 
5 

1 
2 

4 
3 

2 

1 
3 

P G F 
1 27 
2 26 
2 24 
1 13 
4 22 

5 20 
4 11 
6 10 

8 15 
8 19 
5 14 

GC 
10 
1 

17 

8 
15 
11 

15 
16 

28 
40 

19 

E(empatados). P (perdidos 
(goles a favor), GC (goles en contra) Pts (Puntos). 

Pts 
27 
27 
24 
24 
19 

18 
13 
14 
10 

10 
9 

GF 

Enrique Torres es uno de los 
refuerzos de las Aguilas para 
este campeonato, su capaci
dad goleadora ha sido un fac
tor fundamental para que el 
equipo sea la ofensiva mas 
productiva del torneo y se 
mantenga como superlíder. 
Torres es el goleador del equi
po con seis tantos. 

Nombre: Enrique Torres Cortés. 
Edad: 23 años 

Lugar de nacimiento: Guadalajara Jalisco 
Otros equipos: Tampico y Yucatán en lera "A". 

Posición: Centro delantero 
Número de Camiseta: 34 

Temporadas con el equipo: Verano 98 
Coles: 6 

Metas: Jugar en primera división y llegara la selección 
Hobbies: Ver videos de fútbol y escuchar música 
Principal Cualidad: Olfato de gol, oportunismo 

Admira a: Francois Oman Biyik. 

uni 

Las Águilas siguen triunfando en la liga española 

peores encuentros de las Águilas en el actual torneo de la 
Liga Española, ya que jugaron de manera displicente y sin 
exponerse demasiado, ante un rival que tiene a la defensa más 
castigada del campeonato. 

Las Águilas parten el manes 24 del presente mes a la 
etapa Regional del CONDDE que se llevará a cabo en Pachuca, 
Hidalgo y donde tendrán como fuerte rival en la lucha por el 
campeonato a los equipos de la capital de la República y el 
equipo anfitrión 

En actividad de la Liga Española el domingo 29 re
gresan a casa para medirse con el Angeles en el CIU a las 
10:00 horas 

" No fue culpa de 
nosotros": Ceniceros 
Por: Ángel Guevara Lara X" CICOM 

CONDDE 

No fue culpa de 
nosotros haber quedado fue
ra del CONDDE en un 
principio la Comisión Nacio
nal del Deporte Estudiantil 
manejo la probabilidad de 
pasar a dos equipos a la re
gional, pero por falta de or
ganización, 
finalmente 
quedamos 
fuera de di
cha etapa 
c o m e n t o 
Javier Ce
niceros, al 
ofrecer una 
entrevista a 
nuestro pe
riódico. 

Agregó 
que fue una noticia inespe
rada, tanto los muchachos 
como él se encontraban in
crédulos, además cree que el 
esfuerzo que hicieron fue en 
balde, pues de nada sirvió 
planear un sistema para pa
sar en segundo lugar, que era 
lo que les preocupaba, pues 
ya estando del 
otro lado, los 
lugares son los 
que menos im

portan 
De la misma forma 

dijo que están trabajando 
para los partidos de prepara
ción, que serán alrededor de 
unos 8 o 10 juegos en una 
gira por el Bajío, ahí en 
León. Todo esto con miras al 
CONADEIP. que tendrá lu
gar aqui en el nulo, del 2 al 
6 de mayo 

Por otro lado, los 
aguiluchos 
tugaron su 
primer jue
go de pre
parac ión 
contra el 
I T E S M . 
donde ob-
t u v i e r o n 
una muy 
buena vic
toria de 
109 sobre 
81, y en 

donde los jugadores más des
tacados por parte de los pu
pilos fueron: Patricio Aguilar 
con 18 puntos. Sadol con 22 
y en su debut con el equipo 
Alejandro Jaques, con 14 
puntos Por el otro bando, los 
mejores jugadores fueron: 
Yair Olano con 9 puntos y 

Jansen Resendiz. 

DESDE EL NIDO 

Por: Leopoldo Aguilar Cruz / 8" CICOM 

El juego más esperado llega al CIU y es de vital 
importancia para los aguiluchos el sacar los tres puntos ya 
que su grupo está muy peleado. 

Sólo tres puntos de distancia entre el cuarto lu
gar y el líder que es la escuadra dirigida por la dupla Alva
rez-Moreno, por lo que el resultado que puedan sacar en 
este partido es muy importante 

Más allá de que el juego sea un clásico o no. el 6-
I que UPAEP propinó a los Lobos en el Zaragoza en el 
Torneo de Invierno dejó huella en ambos equipos, esa de
nota le costó al cuadro que dirigía Gustavo Moscoso, la 
calificación en el pasado torneo 

Actualmente los dos equipos llegan de manera 
muy diferente al lomeo pasado, en aquella ocasión los 
Lobos estaban en la tercera posición del sector 1 de la 
Zona Centro Sur. mientras que UPAEP ocupaba la cuarta 
posición, y la confianza de los de la BUAP acabó matán
dolos en aquel partido, cuando quisieron reaccionar te
an una losa de 5 goles encima. 

Para este encuentro los aguiluchos salen como 
favoritos, tanto por su campaña de líderes, sus resultados 
y su funcionamiento, al mismo tiempo que los Lobos han 
tenido una campaña muy irregular y que apenas está co
brando fuerza, pero sobretodo los dirigidos por Juan 
Al varado están fuera de la pelea por la calificación. 

Pero la confianza de los Lobos no debe presen
tarse en los aguiluchos este sábado a la 1 de la tarde, por
que el equipo que visitará el CIU. llegará a salvar su tem
porada en este partido 

Así que todo está listo para este sábado, espere
mos que la comunidad universitaria asista al CIU en gran 
cantidad y apoye a su equipo en busca de la victoria y de 
seguir en el superliderato 

¡Hasta la próxima semana! 

EN EL CIU 

ÁGUILAS 
UPAEP 

vs 
LOBOS BUAP 

Sábado 28, 13:00 hrs. 
Asiste y apoya al 

Superlíder 
Habrá transporte. 
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